

*Wenn das Licht erlischt, bleibt die Trauer.
Wenn die Trauer vergeht,
bleibt die Erinnerung an das Licht.*

Dübendorf, 3. März 2015

Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den Hinschied unseres Mitarbeiters

Bruno Maag

13. Dezember 1956 bis 24. Februar 2015

in Kenntnis zu setzen. Er verstarb nach längerer Krankheit und doch für uns unerwartet früh.

Bruno Maag stand seit anfangs der achtziger Jahre in den Diensten der Empa und war in unserer Zentralwerkstatt, in der Abteilung Zerstörungsfreie Prüfung/ Drahtseilprüfung und seit Herbst 2000 in der Abteilung Ingenieur-Strukturen tätig, zuletzt als stellvertretender Leiter der Gruppe Bauhalle.

Mit Bruno Maag verlieren wir einen fachlich kompetenten und engagierten Mitarbeiter sowie einen liebenswürdigen Arbeitskollegen und Freund. Er hinterlässt an der Empa sowohl in menschlicher als auch in fachlicher Hinsicht eine grosse Lücke.

Wir werden Bruno Maag stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Ehefrau, seinen Kindern und Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Empa Eidg. Materialprüfungs- und Forschungsanstalt
Direktion und Mitarbeitende

Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Die Abdankung findet am Mittwoch, 11. März 2015 um 14.00 Uhr in der Kapelle des Friedhofs Hinterriet in Küsnacht-Itschnach statt.